



La vida en el huerto era agradable para Adán y Eva, todo era perfecto, tenían todo lo que ellos necesitaban y podían disfrutar de todo, además Adán y Eva tenían una relación y comunicación perfecta con Dios y el uno con el otro.

Pero, ¿qué pasó con el gran enemigo de Dios, Satanás? A causa del odio que siente Satanás por Dios, él quería destruir al hombre, sabía de la advertencia que Dios le había hecho a Adán sobre el árbol de la Ciencia del Bien y del Mal, entonces Satanás planeó engañar a Eva y utilizó a la serpiente para disfrazarse y engañarla. Génesis 3:1. No era simplemente una serpiente la que estaba hablando a Eva, Satanás mismo había entrado en la víbora, él es engañador y no dejó que Eva supiera que era él quien hablaba a través de la serpiente. La serpiente era el animal más astuto que Dios había creado. Juan 8:44 dice que Satanás es mentiroso y homicida, trata de hacer lo bueno como inútil o malo, trata de que se llegue a la conclusión de que Dios está mintiendo, pero sabe muy bien que todo lo que Dios dice es la verdad absoluta.

2ª. Corintios 11:14. Satanás no quiere que nadie conozca a Dios 2ª. Corintios 4:4. Satanás puede llegar a nosotros a través de otras personas o de nuestro orgullo. Satanás ha destruido a muchas personas con la mentira que dice, que el hombre puede ser independiente de Dios y hacer lo que le place por que es inteligente y capaz.

Génesis 3:1 Satanás hizo esta pregunta conducente a Eva porque ya sabía la respuesta correcta, al él no le importaba lo que había dicho Dios, estaba probando a Eva para poder engañarla y estaba intentando poner en duda la palabra de Dios, ya que esta es una de sus tácticas favoritas.

Génesis 3:2-3. Satanás ya había triunfado al engañar a Eva porque ella no dio la respuesta correcta, Dios no había dicho que no podían tocar el fruto sino que no podían comerlo, por otra parte las ordenes de Dios dadas a Adán eran también para Eva, aunque Dios no le dio la orden directamente a Eva ella ya sabía lo que Dios había mandado. Así mismo Las palabras de Dios fueron dichas a otras personas hace muchos años, pero son las palabras de Dios para cada uno de nosotros también ahora.

Génesis 3:4-5. Ahora Satanás estaba llamando mentiroso a Dios, ya que no solo estaba poniendo en duda Su palabra, sino negando la verdad, dijo lo contrario de lo que Dios le había dicho a Adán. Satanás le estaba sugiriendo a Eva que comiera del fruto para que fuera como Dios, sabiendo el bien y el mal y tuviera una independencia total, sin que necesitara de Dios para que le dijera, pero la verdad es esta: Dios no hizo a las personas para que vivan sus propias ideas y pensamientos, sino para que nos guíemos por Su palabra, sin importar lo que pensemos, sino solamente lo que Dios piensa. Salmo 19:7-12.

Génesis 3:6 Eva creyó que sería sabia como Dios y Adán también desobedeció, Adán se apartó de la dependencia de Dios por su propia voluntad, él quería ser su propio jefe y hacer lo que él quería, no quería seguir bajo el dominio de Dios.

Génesis 3:7-8. ¿Qué dijo Dios que ocurriría sin comieran del árbol de la ciencia del bien y del mal? ¿Que quiso Dios decir con la palabra morir? Ellos no cayeron muertos inmediatamente, al contrario, se estaban haciendo delantales con hojas, ¿Quiere decir que la palabra de Dios no era verdad? ¿Satanás tenía razón después de todo? ¡No! Ellos quedaron separados de Dios en el momento que comieron del fruto, Dios siempre hace lo que dice, Él no cambia nunca. Al desobedecer a Dios Adán y Eva, quedaron separados de la amistad de Dios, su relación con Dios estaba muerta, el hombre le dio la espalda a Dios y ya no

estaban en unidad con Dios, se habían puesto de parte del gran enemigo de Dios, Satanás, y ahora ellos también eran enemigos de Dios.

Las señales de la separación de Dios.

Estas eran las señales que indicaban que ahora estaban separados de Dios:

- En primer lugar, su actitud hacia sus cuerpos cambia inmediatamente: Antes de desobedecer, sus cuerpos estaban desnudos y no se avergonzaban, ahora que estaban separados de Dios sus mentes ya no estaban bajo Su control y su actitud hacia sus cuerpos cambió sintiendo vergüenza de ellos.
- En segundo lugar, tratan de suplir sus propias necesidades: Antes de estar separados de Dios, recurrían a El para que les diera todo lo que necesitaban, pero ahora tratan de hacer cosas por sí mismos vistiéndose con hojas de higuera, ya no confiaban en que Dios les iba a dar todo lo que ellos necesitaban, estaban tratando de vivir independientemente de Dios.
- Adán y Eva no sólo trataron de cubrirse, sino que cuando Dios los vino a buscar, también trataron de esconderse.

Conclusión:

El pecado de la desobediencia a Dios provoca miedo, y hace que las personas se aparten de Dios. Cuando Dios creó a Adán y Eva, no había a qué tenerle miedo en el mundo, la desobediencia a Dios es la razón por la que hoy tenemos miedo. Desde que Adán y Eva desobedecieron a Dios, ha habido un miedo terrible en el corazón de los hombres y de las mujeres. La historia de Adán y Eva, no es un simple cuento de un hombre, una mujer y una víbora. Es un acontecimiento trágico de la separación del hombre con Dios.

Adán y Eva quedaron separados de Dios a causa de su pecado, esto es algo importante que podemos aprender de la historia. Dios siempre dice la verdad, pero en oposición a Dios que siempre dice la verdad, Satanás es mentiroso y homicida, El engañó y mintió a Eva porque quería que murieran y El utiliza cualquier medio para evitar que escuchemos la palabra de Dios.



PREGUNTAS

1. Cuando Satanás vino a engañar a Eva, ¿le habló cara a cara para que lo viera y supiera quien era? No.
2. ¿Qué usó Satanás para disfrazarse cuando le habló a Eva? Una serpiente.
3. ¿Qué le dijo Dios a Adán que ocurriría si comía del fruto prohibido? Que moriría.
4. ¿Que le dijo Satanás a Eva que ocurriría? Que no moriría, sino que sería como Dios, conociendo el bien y el mal.
5. ¿Por qué Satanás no quiere que las personas escuchen y crean lo que Dios dice? Porque él odia a Dios y odia a todas las personas y quiere llevarlas al fuego eterno.
6. ¿Satanás era totalmente culpable de que Adán y Eva pecaran? No, Adán y Eva eligieron pecar.
7. Adán y Eva no cayeron inmediatamente cuando desobedecieron. ¿Qué quiso decir Dios? Que quedarían separados de Dios, la fuente de vida. Y a la larga sus cuerpos también morirían. Quedarían separados de Dios para siempre cuerpo, alma y espíritu en el lago de fuego.
8. ¿Que hicieron Adán y Eva cuando se dieron cuenta que estaban desnudos? Hicieron ropa con hojas, tratando de suplir sus propias necesidades.
9. ¿Qué hicieron cuando escucharon a Dios? Se escondieron de su presencia porque sintieron miedo y vergüenza.